
 

 

 

 

 

【令和６年 12 月６日（金） 予定】 

 

 

１．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 帯状疱疹予防ワクチン接種助成について 

  ① 帯状疱疹の罹患率や市民からの問い合わせについて 

  ② 帯状疱疹予防ワクチン接種の助成について 

(2) 高齢者（加齢性難聴）補聴器購入費助成事業について 

  ① 補聴器助成についての市民ニーズについて 

  ② 補聴器購入補助事業に於ける市の考え方について 

 (3) 骨髄バンク支援事業について 

  ① 骨髄バンク支援の市民の声について 

  ② 大阪府下近隣市の支援状況・及び市の考え方について 

(4) 「搾乳できますマーク」の設置利活用について 

  ① 市としての「搾乳できますマーク」の設置と利活用について 

(5) 食品ロス問題の取組について 

  ① 食品ロス問題における市の取組について 

  ② 食品ロス問題の民間団体等の取組について 

 

２．黒 川   実 議員 （一問一答） 

 (1) 市営住宅・古市府営住宅について 

① 市営住宅の現状について 

② 古市府営住宅の建て替え後の今の現状は。 

③ 跡地利用について 

④ 隣接する下開保育園は。 

 (2) 住宅火災について 

  ① 当市の住宅火災の件数と発生原因について 

  ② 火災に遭われた方への当市の対応は。 

 (3) 不登校児童について 

  ① 当市の不登校児童の状況は。 

  ② 不登校児童への対応は。 

 

３．阪 倉 禎 明 議員 （一問一答） 

 (1) 羽曳野市本庁舎建替について 

  ① 財政計画について 

② ＬＣＣ（ライフサイクルコスト）について 

 (2) 民間学童保育について 

  ① 当市の学童保育の現状について 

  ② 当市の民間学童保育への補助金の取組について 

 

４．阪 本 菜津代 議員 （一問一答） 

 (1) 介護人材における課題について 

  ① 介護職の担い手不足に対する支援の現状と方向性について 

  ② 介護職の魅力アップ支援への取組について 

 (2) 学校園における食育について 

  ① 羽曳野市内の学校園の食育の現状について 

  ② これまでの取組の評価について 

  ③ 食育を充実させるための今後の課題。 
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５．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) 感震ブレーカーの普及について 

① 感震ブレーカーの普及状況は。 

② 感震ブレーカーに対する市の考えは。 

 (2) 投票時のサポートについて 

  ① どういった支援が必要となるかを把握しているか。 

  ② 支援が必要な方への対策は。 

 (3) 外国籍の方への支援について 

  ① 当市に住んでいる外国籍の方の現状は。 

  ② 当市窓口等での多言語対応の現状は。 

  ③ 広報、ホームページ等の多言語化対応の現状は。 

 

【令和６年 12 月９日（月） 予定】 

 

６．樽󠄀 井 佳代子 議員 （一問一答） 

(1) 道路整備について 

① 老朽化する道路舗装改修等整備について 

 (2) 今後の水道事業の在り方について 

① 大阪広域水道企業団においての当市の考え方について 

 (3) 防災機能強化や資源と調和した新庁舎建設について 

  ① 新庁舎に求められる防災機能について 

 

７．松 井 康 夫 議員 （一問一答） 

 (1) 教育委員会行政の現状と課題について 

  ① ９月に報道提供のあった事件について 

  ② 2025 年大阪・関西万博にて大阪府万博こども招待事業について 

(2) 少子高齢化に伴う人口減少について 

  ① 町会組織の現状と課題について 

  ② 今後、増えていく独居老人世帯等の対応について 

 

８．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

(1) 地理情報システム（ＧＩＳ）について 

① はびきのマップなどの拡充について 

 (2) 今後の学校と保護者の在り方について（特に保護者の負担につい

て） 

  ① ＰＴＡ（小Ｐ、中Ｐ）活動及び組織の情勢について 

  ② 保護者のＰＴＡ会費や大阪・関西万博への交通費等の負担につ

いて 

 

９．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

 (1) スケボーパークについて 

  ① 開場から今に至る現状について 

  ② 施設の意義について 

 (2) 農業政策について 

  ① 当市就農者の現状について 

  ② これまでの取組は。 

(3) 発達支援について 

  ① 受給者証発行の推移は。 

  ② 学校園での状況について 

 

10．南   玲 議員 （一問一答） 

 (1) チーム担任制について 

  ① チーム担任制の導入について 

  ② 取組の状況について 



  ③ これまでの検証結果と課題について 

(2) こども誰でも通園制度について 

  ① 当市としての制度運用について 

 

11．渡 辺 真 千 議員 （一問一答） 

(1) 自衛官募集事務について 

  ① これまでの自衛官募集について 

  ② 個人情報の管理について 

  ③ 今後の自衛官募集事務について 

 (2) 義務教育の無償化について 

  ① 小中学校園での学校教育費負担について 

  ② 就学援助、児童手当、児童扶養手当について 

  ③ 当市の独自の教育費の支援について 

(3) 小中学校園の万博見学について 

  ① 万博会場の整備について 

  ② 情報提供について 

  ③ 校外学習の考え方について 

(4) 女性相談について 

 ① 女性相談の内容について 

 ② 支援について 

  

【令和６年 12 月 10 日（火） 予定】 

 

12．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

(1) こども園の整備について 

① 本市の保育ニーズと今後の見込みは。 

② サウンディング調査について 

 (2) 公立小・中学校・義務教育学校規模の適正化について 

  ① 本市の児童・生徒の数の減少はどのくらいなのか。 

  ② 学校教育法に定められている学校規模の基準は。 

  ③ 本市における基準に満たない学校はあるのか。 

 (3) 再生資源物の保管について 

  ① 再生資源物の集積所はいくつか。 

  ② 現状への対応は。 

 

13．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 日本語を母国語としない市内住民の方との共生について 

① 市内に居住されている外国人の推移は。 

また、どのような言語を母国語とされているか。 

② その方々への日本語教育の現状は。 

児童生徒の学校教育と成人への教育をそれぞれについて 

③ 自治会等地域コミュニティへの誘導はどのように行われている

か。 

(2) 訪問・電話による詐欺被害、一般家庭を狙った強盗犯罪への対策 

及び高齢行方不明者の捜索について 

① 市内における被害事案、失踪事案、相談件数は。 

② 犯罪予防と不明者捜索のため対策は。 

③ 街頭防犯カメラ設置による効果についての認識は。 

 

14．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

(1) 本庁舎の建て替えについて 

① 今後のスケジュールについて 

② 事業費について 

③ 財源内訳、財源計画について 



④ 市民への公開や双方向の意見聴取の取組について 

(2) こども医療費窓口負担ゼロへの取組について 

① 子どもの貧困と健康の現状について 

② 当市の窓口負担ゼロへの考えについて 

(3) 陵南の森公民館・老人福祉センターについて 

① 施設改修の現状の取組と今後の計画について 

② 施設利用者の利用状況と今後の運営の課題について 

 

15．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

(1) 自治体 DX の推進と今後の展開について 

① 自治体 DX の進捗状況について 

② ガバメントクラウドの活用状況について 

③ 今後の取組について 

(2) 大阪公立大学羽曳野キャンパスの跡地の活用について 

① 大阪府との協議の現状について 

② 今後の計画や取組について 

 

16．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

(1) 蜂の巣駆除補助金について 

① これまでの相談件数について 

② これまでの申請件数、金額について 

③ 今後の課題、工夫について 

(2) 防災倉庫及び備蓄品の充実計画、輸送計画について 

① はびきの埴生学園内に建設予定である防災倉庫について 

② 市内防災倉庫の数および場所について 

③ 今後の備蓄品の充実について 

④ 災害時の救援物資の輸送計画及び内容について 

 

 


